
 

Alexander Kolbow   
Fraktionsvorsitzender 
                                                                                   
 
 
An den  
Oberbürgermeister der Stadt Würzburg                             
Herr Christian Schuchardt 
Rathaus 
97070 Würzburg                                                                                               
 
Würzburg, 15.11.2019 
 
Betreff: Beratung des Haushaltes 2020 

Hier: Büro für Leichte Sprache der Lebenshilfe Würzburg 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Schuchardt, 
 

ich bitte Sie, auch im Namen der SPD-Fraktion, den nachstehenden Antrag dem 
Stadtrat zu den Beratungen über den Haushalt 2020 zur Entscheidung vorzulegen: 
 
Im Haushalt 2020 werden € 15.000 Zuschuss für das Büro für Leichte Sprache der 
Lebenshilfe Würzburg eingesetzt.  
In den Jahren 2021 ff. werden jeweils € 25.000 eingesetzt, weil ab 2021 der Zuschuss 
der Aktion Mensch wegfällt. 
 
Begründung: 
 
Gemäß dem Übereinkommen über die Rechte von Menschen mit Behinderung (nicht 
amtl. Kurztitel: UN-Behindertenrechtskonvention) sollen alle Menschen gleichberechtigt 
an allen Lebensbereichen teilhaben können. Das Büro für Leichte Sprache der 
Lebenshilfe Würzburg trägt dazu in besonderem Maße bei. 
 
 

 
Alexander Kolbow 
Fraktionsvorsitzender  

 
     Hans Werner Loew 
     Stellvertreter 

 
 
Lore Koerber-Becker 
Stellvertreterin 
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